
ГОРОДСКОЕ СОБРАНИЕ ДЕПУТАТОВ 
ГОРОДА ЯРОВОЕ АЛТАЙСКОГО КРАЯ

РЕШЕНИЕ
28.03.2023_______

г. Яровое
№__ _16________

Об отчете председателя 
Городского Собрания депутатов 
города Яровое Алтайского края о 
своей деятельности и выполнении 
плана работы Городского 
Собрания депутатов города 
Яровое Алтайского края за 2022 
год

Заслушав отчет председателя Городского Собрания депутатов города 
Яровое Алтайского края (далее Городского Собрания депутатов в 
соответствующем падеже) о своей деятельности и выполнении плана работы 
Городского Собрания депутатов за 2022 год, в соответствии с Уставом 
муниципального образования город Яровое Алтайского края, Регламентом 
Городского Собрания депутатов, Городское Собрание депутатов,

РЕШИЛО:

1. Принять к сведению отчет председателя Городского Собрания 
депутатов за 2022 год (прилагается).

2. Разместить данное решение на официальном сайте Администрации 
города Яровое Алтайского края.

3. Контроль за исполнением настоящего решения оставляю за собой.

Председатель Городского 
Собрания депутатов Г.Н. Васильева
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Приложение
к решению Городского Собрания 
депутатов города Яровое Алтайского 
края от 28.03.2023_____ №_16____

Отчет председателя Городского Собрания депутатов города Яровое 
Алтайского края о своей деятельности и выполнении плана работы

Городского Собрания депутатов города Яровое Алтайского края за 2022 год

Уважаемые депутаты, 
жители города, приглашенные и все присутствующие!

В соответствии с Уставом города, Регламентом ГСд г. Яровое, 
предоставляется отчет о работе Городского Собрания депутатов города Яровое 
за 2022 год.

11 сентября, в единый день голосования, состоялись Выборы депутатов 
и в нашем городе.

Город Яровое территориально разделен на 6 избирательных участков, на 
каждом участке избрано по 3 депутата, соответственно ГСД состоит из 18 
депутатов.

Состав городского собрания обновился на половину: вновь избрано 9 
человек и 9 депутатов избрано повторно. Хотя справедливости ради надо 
сказать , что из числа повторно избранных депутатов есть те, кого избирают 
уже третий и более раз. Хочу назвать наших ветеранов:

это:
-Мысина Ирина Александровна
-Яцковский Виктор Николаевич
-Радченко Сергей Александрович
По гендерному составу: 9 женщин и 9 мужчин
По территориальной принадлежности 15 депутатов члены партии 

«Единая Россия». Соответственно, в депутатском корпусе сформирована 
фракция партии «Единая Россия», возглавил которую избранный депутат 
Громенко Вячеслав Викторович.

Как и в предыдущие созывы в Городском Собрании сформированы 4 
постоянно действующие комиссии:

-Комиссия по бюджету, налоговой и экономической политике - 
председатель Мысина Ирина Александровна;

- Комиссия по вопросам законности и местного самоуправления - 
председатель Яцковский Виктор Николаевич;

- Комиссия по социальным вопросам и молодежной политике - 
председатель Жук Александр Алексеевич;

- Комиссия по промышленности, строительству, коммунальному 
хозяйству - председатель Свидовская Наталья Геннадьевна.

Деятельность депутатов осуществляется по 2 направлениям:
l-oe - это законотворческая деятельность - принятие нормативных 

актов - решений ГСд г. Яровое.
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2-ое - это непосредственная работа с населением города по решению 
различных проблем.

За полгода работы нового созыва Городского Собрания было 
проведено 10 сессий, на которых принято 46 решений. Проведено 12 заседаний 
постоянных комиссий, самое большое количество заседаний -7 - это провела 
комиссия по бюджету.

Перечислю наиболее важные вопросы, рассмотренные депутатами:
-прежде всего-это выборы главы города, которые состоялись в январе 

2023 года, единогласно избран Шилов Владислав Иванович.
Также рассматривались вопросы:
- О внесении изменений в Устав города с целью приведения его в 

соответствии с действующим законодательством;
-Утверждение бюджета города, заслушивание отчета о его исполнении;
- Вопрос о заключении концессионных соглашений по объектам 

муниципального имущества;
-Проведен конкурс по отбору кандидатов на должность главы города.
Решения публикуются в газете «Яровские вести», на сайте города, в 

сборнике муниципальных правовых актов.
Работа с населением:
Каждый депутат 2 раза в месяц проводит личный прием граждан.
График приема публикуется на сайте администрации и в газете 

«Яровские вести».
Согласно проведенному анализу, основными вопросами, с которыми 

обращаются граждане, являются:
-вопросы ЖКХ (это водоснабжение улиц частного сектора, уборка 

снега, размещение мусора).
Отрадно отметить, что не было вопросов по отоплению.
Благодаря совместной работе правительства Алтайского края, 

администрации, руководства и работников ТЭЦ, проведена огромная работа по 
устранению проблем теплоснабжения города, и прошедший отопительный 
период прошел без сбоя.

-Один из наиболее острых вопросов -это медицинское обеспечение 
яровчан. Мы все знаем о тяжелой ситуации, вызванной, в первую очередь, 
нехваткой кадров.

Хочу проинформировать, что в начале этого года при посещении 
Славгородского округа, МСЧ-128 посетил министр здравоохранения 
Алтайского края, состоялось рабочее совещание, в котором мы с Владиславом 
Ивановичем также приняли участие.

По словам министра здравоохранения Алтайского края Попова 
Дмитрия Владимировича, вопрос вынесен на уровень Губернатора Алтайского 
края, который в свою очередь будет решать его на уровне руководства ФМБА.

В ближайшее время мы ждем каких-то конкретных решений 
(возможно, в своем выступлении Владислав Иванович уже представит какую- 
то информацию).

еще один «больной» вопрос, который волнует горожан - это 
затянувшийся ремонт ДК «Химик».
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Мы с вами знаем, что это затяжка связана с исполнением действующего 
законодательства, но простым гражданам, особенно людям пожилого возраста, 
это не понятно, поэтому, еще раз от имени депутатов обращаюсь к 
Администрации города, к правительству Алтайского края сделать все 
возможное, чтобы в этом году завершить этот долгострой.

- Мы сейчас живем в очень непростое для страны время, и сегодня как 
никогда важна консолидация общества и важное место здесь занимает вопрос 
патриотического воспитания граждан и в первую очередь, молодежи. Депутаты 
в своей работе уделяют этому вопросу большое внимание, в том числе через 
участие в культурных, спортивных, общегородских мероприятиях.

Но считаю, что впредь нам нужно еще больше сделать акцент на этом 
направлении деятельности.

За прошедший период жители города неоднократно направляли 
гуманитарную помощь воинам, находящимся на передовой.

Депутаты также не остались в стороне и участие в оказании помощи 
нашим бойцам, как продуктовыми наборами, средствами личной гигиены, так 
и внесением денежных средств.

Здесь хочется отдельно поблагодарить депутата Волченко Галину 
Степановну, которая провела значительную организационную работу по сбору 
гуманитарной помощи.

Деятельность Городского собрания депутатов проходит в тесном 
взаимодействии с Администрацией города, Славгородской межрайонной 
прокуратурой, организациями и предприятиями города.

Наступивший 2023 год -это важный год для нашего города, так как в 
этом году мы будем отмечать 80 лет со дня образования города Яровое и 120 
лет со дня рождения первого директора «Алтайхимпрома», одного из 
основателей города Верещагина Глеба Сергеевича. К нам, депутатам, уже 
поступают обращения от почетных граждан города, от неравнодушных 
жителей о необходимости достойно отметить эти знаковые даты.

Безусловно, эта наша общая задача и жителей города, и депутатов, и 
руководителей администрации и предприятий, чтобы город встретил юбилей 
достойно. Думаю, что Администрация, депутаты, общественность сделают для 
этого все возможной.

В заключении еще раз хочу поблагодарить всех за совместную работу, 
а депутатам пожелать дальнейших успехов в их деятельности, оправдать 
доверие, которое оказали нам избиратели - жители Ярового.


